

Literatura y **poder** en la España del XVII

El Centro de Estudios Europa Hispánica lleva a cabo una ejemplar labor de promoción y difusión de iniciativas orientadas al estudio y comprensión de esa monumental realidad histórica que fue la monarquía hispánica. Una de las parcelas más interesantes de su actividad es la editorial, orientada a la publicación de tesis y monografías. El último libro lleva por título *El duque de Lerma*. *Poder y literatura en el Siglo de Oro*. Bajo la dirección de Juan Matas Caballero, profesor de Literatura Española de la Universidad de León, un equipo multidisciplinar formado por especialistas de universidades españolas, francesas e italianas ha abordado la intensa y hasta la fecha poco estudiada relación entre el mundo de las letras y

el poder durante el valimiento de Francisco Gómez de Sandoval y Rojas, marqués de Denia y duque de Lerma. La obra contiene además una versión depurada e inédita del *Panegírico al duque de Lerma*, una de las más importantes obras de madurez de Luis de Góngora.

